



MONDIAL 2019 COMMENT LE JAPON A GAGNÉ SON PARIS

... Page 20

RUGBYRAMA.fr

VENDREDI

MIDI OLYMPIQUE

Le journal du rugby

BASTAREAUD SORT DE L'OMBRE



Mathieu Bastareaud est réapparu en public à l'occasion du stage du Stade français à Tignes. Mais le centre international parisien a été étroitement protégé par son club qui veut tirer un trait sur cette affaire et permettre au joueur d'aborder cette saison dans les meilleures conditions.

(Photo Midi Olympique - Bernard Garcia)

Toulon/Racing
On ne jouera pas à Marseille

N° 184 DU 31 JUILLET AU 2 AOUT



REPRISES

Les Basques bien partis



TRI-NATIONS
LA REVANCHE DES BLACKS ?

ET AUSSI...

SAGA AMATEURS BAGNÈRES-DE-BIGORRE, CARMAUX, CHALON-SUR-SAÔNE...

Pages 12

CALENDRIERS FÉDÉRALE 3
GRAND OUEST, CRABOS,
REICHEL ET CHALLENGES

Pages 16

SPORTDECLIC.COM

VENTE FLASH

5 €

EPAULIERE ADIDAS
Dans la limite des stocks disponibles.

NUMERO VERT
0800 358 008

M 00158 - 184 - F: 1,50 €

1,50

Espagne : 5
Pologne : 5
Suisse : 3



5,90 €
seulement

JUIN

SAISON DE RUGBY

NOS TITRES NÉCESSAIRES

Toute
l'actualité
de la saison
2008-2009

Bastareaud sous protection...

Lundi matin, au stade Jean-Bouin, c'était la rentrée des internationaux du Stade français. Tous étaient présents. Tous sauf un. Évidemment, Mathieu Bastareaud manquait à l'appel. Suite à ce qu'il est convenu d'appeler désormais «l'affaire Bastareaud», le centre international du club de la capitale avait été dispensé d'un retour qui se serait probablement déroulé devant une forte affluence populaire et médiatique. Pourtant, le joueur a tout de même fait une très brève apparition en tout début d'après-midi (lire page suivante). Simplement, pour récupérer sa dotation avant de rejoindre Tignes, lieu du stage parisien, où il fera son retour sur les terrains.

Le stage de Tignes, justement parlons-en. Si l'effectif stadiiste a rejoint la station alpestre mercredi matin en TGV via Bourg-Saint-Maurice, «Basta» lui a rallié Tignes en voiture mardi soir en compagnie du manager Alain Elias et de l'analyste vidéo Frédéric Schmitt.

No comment

Sans doute les responsables du club ont-ils pris ces décisions pour protéger un jeune joueur qui semble être aujourd'hui plus victime que coupable. «Je pense que nous avons fait ce que nous pouvions pour le protéger», a expliqué Max Guazzini depuis son lieu de vacances. «Je l'ai défendu devant la presse, notamment lorsque je suis passé à Stade 2.»

Pour autant, le président parisien ne souhaite pas s'étendre sur le sujet. «Je n'ai pas prévu d'organiser de conférence de presse à propos de Mathieu Bastareaud, nous a-t-il confié. Je rencontrerai Mathieu au même titre que les autres joueurs. Et pour tout vous dire, je ne lui parlerai pas de cette histoire. J'irais même plus loin, ça ne m'intéresse pas de savoir ce qui s'est vraiment passé. C'est le stage du Stade français. Cela s'arrête là.»

Max Guazzini entend bien aujourd'hui se tourner vers demain. «Comme le dit la chanson



Mathieu Bastareaud a repris le chemin de l'entraînement hier en compagnie de ses coéquipiers parisiens et du staff. (Photo Midi Olympique - Bernard Garcia)

tournées de l'équipe de France. Ça doit rester dans la famille. Je m'étonne simplement que ça soit sorti.» Quant à l'avenir de son joueur, le patron du club parisien conserve une totale confiance et conclut même sur une touche humoristique: «Mathieu a assez de rondeur pour très vite rebondir.» A. B. ■

allons l'aider. Et puis, ce n'est pas le pré- les objectifs, ce sont les joueurs. Cela.

INDISCRÉTION... BASTAREAUD À JEAN-BOUIN LUNDI DERNIER

Mathieu Bastareaud a fait sa première réapparition lundi dernier au stade de Jean-Bouin en tout début d'après-midi. Le centre international du Stade français, que l'on attendait plutôt mercredi pour le début du stage à Tignes, à l'abri des regards indiscrets, est d'abord venu saluer son entraîneur Ewen McKenzie, attablé au club-house pour l'interview à lire ci-dessus. Ce dernier s'est révélé surpris par la présence

ce de son joueur. Les deux hommes ont échangé quelques mots très brièvement, avant de convenir d'un rendez-vous dans l'après-midi. Dans la foulée, «Bastia» est allé à la rencontre de ses partenaires présents dans les couloirs de Jean-Bouin. Le jeune joueur ne s'est pas attendu. Il a simplement récupéré sa dotation auprès des responsables du club avant de repartir discrètement. Comme il était venu. A. B.

STAGE > LE PROGRAMME

Paris addict à Tignes

Le Stade français est en passe de devenir «addict» à Tignes. Depuis mercredi, les joueurs parisiens séjournent pour la quatrième fois dans la station alpestre. Arrivés en tout début d'après-midi, les quarante-trois joueurs retenus et leur staff technique ont pris leurs quartiers à l'hôtel Montana, le même que celui de l'équipe de France de football avant la Coupe du monde 2006. Le président Guazzini, après un périple en train entre Cassis et Bourg-Saint-Maurice, a également rejoint le groupe pour rencontrer son nouvel effectif.

Le Stade français séjournera là-

bas jusqu'à jeudi prochain, date à laquelle le groupe sera scindé en deux. Le premier groupe, composé probablement de vingt-six joueurs, se rendra à Bourgoin pour y disputer vendredi une ren-

(lire aussi en page 7) et de mardi, où il est prévu une sortie en «via ferrata», chaque journée est copieusement agrémente. Chaque jour, dès 7h30, les premiers groupes ont rendez-vous au «Lagon», le centre aquatique et sportif de Tignes, pour un travail en piscine et en salle de musculation. De 9h45 à 11h30, il est question de rugby sur la pelouse du stade Fabien-Galthié. Quant aux après-midi, selon l'état de fatigue des joueurs, les séances alternent entre musculation et mise en place sur le terrain. Le retour est prévu le samedi 8 août à Paris. A. B. ■



Peu de répit
Avant cela, les joueurs risquent de souffrir devant un programme chargé. À l'exception de samedi, où ils disputeront un premier match amical contre Grenoble